



—東北生産性本部—

2013年新年労使交流会を開催

\*本年もよろしくお願い致します\*

平成25年1月22日(火)15時半より、江陽グランドホテルに於いて、230名余のご参加を得て、2013年新年労使交流会(記念講演会、賀詞交歓会)を開催しました。



開会挨拶

会長 齋藤茂雄

- ・日頃のご支援に対する御礼
- ・新規賛助会員加入会員への御礼
- ・**人財育成による生産性向上**で東北経済の発展に寄与

記念講演 トヨタ生産方式の本質と進化(深化)〜今、何が求められているか〜



講師

トヨタ自動車(株) 技監  
中部IE協会 会長  
林 南八氏

トヨタ生産方式の本質は(1)自分の城は自分で守る(2)常に問題点の顕在化を図る(3)現地現物の徹底(4)即断即決実行である。



ジャストインタイムで現場を見えるようにして、常に問題を顕在化させ、**5回のなぜ**でその問題を1つ1つ**改善**することにより管理水準がレベルアップしていく。それが人材育成・企業の体質強化へと繋がっていく。

## 新年労使賀詞交歓会



### 祝辞 村井宮城県知事

### 祝辞 山田東北経済産業局長

#### <労使賀詞交歓会 次第>

- ・開会挨拶  
副会長 敦賀 博（東北リコー株式会社顧問）
- ・祝辞  
宮城県知事 村井嘉浩氏  
東北経済産業局長 山田尚義氏
- ・乾杯  
副会長 田村昌徳（東北電労本部執行委員長）
- ・中締め  
日本銀行仙台支店長 後 昌司氏

#### 第一義～人財の重要性～

新年明けましておめでとうございます。本年も旧年に倍するご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

企業の成長には新しい技術や考え方を導入し改善していく取り組みが必要です。そのためには人間の知恵による改善・改革が重要であり、競争力の源泉である人財の重要性が一層増しております。当本部としましては微力ながら人財育成の一助となるよう事業を展開していく所存ですのでよろしくお願い致します。（記S. Y）

